Le Petit économiste - Actualité économique locale > Entreprises > Clubs et réseaux > **Trophées de la réussite en Gâtine, une dynamique appelée à perdurer**



Trophées de la réussite en Gâtine, une dynamique appelée à perdurer

vendredi 3 juillet 2015, par lpe

Les premiers Trophées de la réussite ont donc été remis le 25 juin à six entreprises devant une assemblée de plus de deux cent personnes : chefs d'entreprise, partenaires, adhérents du club pour la plupart et élus (le président du Conseil régional, Jean-François Macaire, le président du Conseil départemental Gilbert Favreau et le sénateur Jean-Marie Morisset, sans oublier le président de la Communauté de communes : Xavier Argenton).



Franck Mongin (à droite) directeur de Domitys Parthenay reçoit le Trophée RH en partenariat avec Manpower

Une initiative qui constituait une première en Gâtine : mettre à l'honneur des entrepreneurs pour leurs produits, leur gestion des ressources humaines, leurs pratiques responsables... Au-delà de la symbolique, c'est une belle dynamique qui a ainsi été lancée par le président du Club : Mikaël Hugonnet et son équipe d'administrateurs. Histoire de montrer que dans ce territoire rural, on trouve aussi des entreprises dont l'activité contribue activement au développement et au rayonnement local.

Mettre en avant ces entreprises, c'est aussi une valeur partagée par le Petit économiste et son journal C en Gâtine, partenaire pour l'occasion du "Trophée coup de coeur".



Alexis Bailly reçoit le Trophée éco-responsable pour le CPIE de Coutières en partenariat avec la Caisse d'Epargne

Les Trophées de la réussite s'inscrivent donc dans le paysage local et nul doute que cette opération se renouvellera en 2016 avec certainement davantage de candidats (ndlr : les candidatures sont ouvertes à toutes les entreprises du territoire deux-sèvrien, adhérentes ou non au Club des entrepreneurs du Pays de Gâtine).



Christophe Favrelière, directeur de Notre Dame de Puyraveau reçoit le trophée process-produit en partenariat avec SORAM

Une originalité et pas des moindres : le choix des lauréats. Après une sélection effectuée par un jury élargi dont la plupart des partenaires ne faisaient pas parti, c'est le public présent à la soirée qui était appelé à voter à l'aide d'une télécommande pour l'un des trois nominés dans chaque catégorie.



Eddy Fruchard (Bois et Paille) reçoit le trophée stratégie commerciale en partenariat avec SEOLIS

Le palmarès :

- Catégorie Ressources humaines : le Trophée a été décerné à Franck Mongin, directeur de la résidence séniors <u>Domitys à Parthenay</u> pour le recrutement d'une personne en situation de handicap. Les deux autres entreprises nominées étaient AIR Services (association intermédiaire dédiée aux services à la personne) et Alliance propreté et services (société de nettoyage qui a repris récemment deux autres sociétés).
- Catégorie Eco responsable : le Trophée a été remis au <u>CPIE de Coutières</u> qui mêne notamment des actions pédagogiques dans le domaine de l'environnement. Les deux autres entreprises nominées étaient ADS à Saint Aubin le Cloud (entreprise spécialisée dans le désamiantage) et la Boutique traiteur à Parthenay (utilisation d'emballages éco-conçus).



Sébastien Parthenay (Altibo) reçoit le trophée création-reprise en partenariat avec la Communauté de communes

- Catégorie création-reprise : le Trophée a été décerné à <u>Altibo</u> à Thénezay, reprise il y a peu par Sébastien Parthenay, spécialisée dans l'ameublement d'intérieur en bois avec un rayonnement national et international. Les deux autres nominés étaient Bérangère Gaillard, reprise de l'entreprise familiale Gaillard (produits à base de canard à Menigoute) et Grelbex MCI fours à Châtillon sur Thouet, reprise de M2G (conception d'équipements rotatifs pour les minéraux, les fertilisants et engrais).
- Catégorie stratégie commerciale : le Trophée a été remis sans surprise à Eddy Fruchard, entreprise <u>Bois et Paille</u> à Vausseroux, lauréat récemment du <u>prix Stars et Métiers</u>. Les deux autres

nominés étaient Diff'art à Parthenay (diffusion, enseignement de musiques actuelles) et l'auto-école Brémaud à Parthenay.

- Catégorie process-produit : le Trophée a été remis à Christophe Favrelière, directeur de l'EHPAD Notre Dame de Puyraveau à Champdeniers Saint Denis pour les <u>bouchées nutritives développées</u> <u>pour les personnes âgées</u>. Les deux autres nominés étaient EDT-MDT à Champdeniers (installations d'équipements de domotique) et Gachet innovation à Mazières en Gâtine (chaudronneries fixes et mobiles pour stations d'épuration).



David Maria (Auto-école Brémaud) reçoit le trophée "coup de coeur du jury" en partenariat avec le Petit économiste

- Enfin, le Trophée "coup de coeur du jury" a été remis par Cécilia Rochefort (responsable de la rédaction du Petit économiste) à David Maria, dirigeant de l'auto-école <u>Brémaud</u> à Parthenay pour le développement d'une offre à destination des professionnels.

Site du club : <u>www.entrepreneurs-gatine.fr</u>